







dengan “sebuah harapan” akan kesuksesan yang tetap akan diraih oleh anak yang seperti ini.

Hal ini terjadi pada seorang ibu yang berasal dari keluarga yang sederhana dengan kondisi ekonomi yang serba pas-pasan. Dengan kondisi yang penuh keterbatasan, konseli dikaruniai anugerah oleh Allah anak yang luar biasa yang tumbuh dan kembangnya berbeda dengan anak-anak pada umumnya, tentu saja pengasuhannya sangatlah berbeda dengan anak-anak normal lainnya, sehingga membutuhkan pelayanan serta penanganan yang khusus pula. Disini konseli kurang bisa menerima kondisi yang telah digariskan oleh-Nya, yakni harus merawat anak-anaknya dan mencari nafkah untuk keluarganya seorang diri. Dengan kondisi yang seperti itu klien menjadi pribadi yang sangat sensitif jika disinggung masalah keluarganya. Oleh karena itu konseli mengurung anaknya di dalam rumah, anaknya kurang mendapatkan perhatian, konseli berubah menjadi tempramental, anak tidak bisa mendapatkan pendidikan yang layak.

Ciri-ciri yang nampak dari anak klien yang ketiga (anak berkebutuhan khusus) yaitu: terbatas dalam berbicara, kesulitan untuk mengekspresikan kata-kata sebelum bisa mengungkapkannya, selalu mengulangi apa yang di katakan, kontak mata tidak bisa fokus, mempunyai masalah dalam berteman, tertawa atau marah-marah tanpa suatu alasan yang diketahui, menyukai sentuhan dan pelukan, gerakan tangan bergoyang-goyang (bergerak sendiri tanpa disadari), berjalan



































pengecekan atau sebagai pembanding data. Trianggulasi dibedakan menjadi empat macam yaitu:

- 1) Trianggulasi data (*data triangulation*) atau trianggulasi sumber adalah penelitian dengan menggunakan berbagai sumber data yang berbeda untuk mengumpulkan data yang sejenis.
- 2) Trianggulasi peneliti (*investigator triangulation*) adalah hasil peneliti baik data maupun simpulan mengenai bagian tertentu atau keseluruhannya bisa diuji validitasnya dari beberapa peneliti.
- 3) Trianggulasi metodologis (*methodological triangulation*) jenis trianggulasi bisa dilakukan oleh seorang peneliti dengan mengumpulkan data sejenis tetapi dengan menggunakan teknik atau metode pengumpulan data yang berbeda.
- 4) Trianggulasi teoritis (*theoretical triangulation*) trianggulasi ini dilakukan oleh peneliti dengan menggunakan prespektif lebih dari satu teori dalam membahas permasalahan yang dikaji.

Dalam trianggulasi data atau sumber, peneliti menggunakan beberapa sumber untuk mengumpulkan data dengan permasalahan yang sama. Artinya bahwa data yang ada dilapangan diambil dari beberapa sumber penelitian yang berbeda-beda dan dapat dilakukan dengan:





